

Civitas Akademika UNNAR Gelar Upacara Memperingati HUT Kemerdekaan RI ke-74

Civitas akademika Universitas Narotama (UNNAR) memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) Kemerdekaan Republik Indonesia (RI) ke-74 dengan menggelar Upacara Bendera pada hari Sabtu, 17 Agustus 2019 pukul 07.00-07.30 WIB di halaman depan kampus Jl. Arief Rachman Hakim 51 Surabaya. Bertindak sebagai inspektur upacara (Irup) Rektor UNNAR Dr. Arasi Alimudin, SE, MM.

Peserta upacara terdiri dari para pejabat struktural, dosen, tenaga kependidikan dan seluruh mahasiswa baru UNNAR. Hadir pula mengikuti upacara Presiden UNNAR Hj. Rr. Iswachyu Dhaniarti DS, ST, M.HP, Wakil Rektor II Dr. IA Budhivaja, SH, MH, Wakil Rektor III Dr. H. Sri Wiwoho Mudjanarko, ST, MT, Ketua Senat Prof. Dr. Soebandi, SE.Ak, CPA, dan Penasihat Rektor Prof. Dr. H. Afdol, SH, MS.

Rektor yang membacakan pidato Menteri Riset, Teknologi, dan Pendidikan Tinggi (Menristekdikti) Mohamad Nasir, menyampaikan bahwa Peringatan HUT RI ke-74 ini Kemenristekdikti mengusung tema "SDM Unggul, Indonesia Maju". Kita sadar bahwa kemajuan industri yang berjalan di Indonesia tidak cukup hanya dengan infrastruktur, akan tetapi harus didukung dengan peningkatan kualitas sumber daya manusia, dan peningkatan kualitas SDM dapat ditempuh dengan perbaikan pendidikan untuk menjalankan kemajuan teknologi seiring kemajuan industri 4.0.

Perguruan Tinggi harus tampil sebagai garda terdepan dalam mencetak SDM yang unggul dan kompetitif di masa datang. Satu hal yang harus ditempuh adalah selalu meningkatkan kualitas SDM perguruan tinggi, serta menyiapkan diri agar mampu beradaptasi untuk mencapai keberhasilan dalam membangun bangsa.

Undang-Undang Sistem Nasional Iptek yang baru disahkan DPR RI, sebagai pengganti atas undang-undang Nomor 18 Tahun 2002 menjadi momentum emas dalam peningkatan pembangunan kapasitas SDM iptek dan peningkatan karya-karya besar invensi dan inovasi. [nar]

Foto: Civitas akademika UNNAR melaksanakan Upacara Bendera memperingati HUT Kemerdekaan RI ke-74 pada Sabtu, 17 Agustus 2019 pukul 07.00-07.30 WIB di halaman depan kampus Jl. Arief Rachman Hakim 51 Surabaya.